

# de la construcción

Presentamos en este número de INFORMES artículos, de contenido variado, que tratan desde la aplicación del Diseño Arquitectónico Asistido por Ordenador (CAAD), aplicado a la restauración de edificios históricos, hasta la descripción del proyecto y ejecución de las obras de la sede del Comité Olímpico Español, pasando por un pormenorizado estudio del comportamiento no lineal de la madera como elemento estructural.

Especial mención merece, a nuestro juicio, el artículo dedicado al conjunto arquitectónico de las torres Puerta de Europa, en el que se describe la problemática que acompañó al desarrollo de las obras y cómo se resolvieron, mediante soluciones técnicas vanguardistas, las dificultades surgidas en las distintas fases.